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平成 29 年度学校教育関係者を対象とした食品安全に関する研修会（「食の安全都民講座」） 

にご参加いただいた皆様へ 

 

平成 29 年 8 月 21 日 

内閣府食品安全委員会 
 

 本日はお忙しい中、当研修会へご参加いただきありがとうございます。今後の研修会をより実りある形

で実施していくため、アンケートにご協力いただきますようお願いいたします。 

以下の設問について、ご回答いただき、出入り口の回収ボックスにご提出ください。 

 

＊以下の設問について、あてはまるものを選び○で囲んでください。 

 

問１． あなたご自身のことについてお聞きします。 

 
  

① 性別 
 

 

② 年代 

 

 
 
③ 勤続年数 

 
 
 
 
 
問２． 本日の研修会についておたずねします。 

 

① 研修会に参加された目的について。（主なもの１つに○。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 上記質問（問２．①）でお答えいただいた参加目的に対して、どの程度満足できるものでしたか。 

 

 

 

 

 

③ 問２．②で“３．満足できなかった”、“４．どちらかと言えば満足できなかった”、“5．どちらと

もいえない”とお答えいただいた方に伺います。満足できなかった理由をご記入ください。 
 

 

 

 

 

 

 

※満足できなかった点を具体的にご記入ください。 

 

１．「食品安全」について理解を深めたかったから 

２．「食品安全」について自分の意見や考えを話したかったから 

３．他の参加者の意見や考えを聞きたかったから 

４．これまでにない取組で面白そうだったから 

５．その他（                                  ） 

次ページもご記入をお願いいたします 

 

１．満足した       ２．どちらかと言えば満足した    ３．満足できなかった 

４．どちらかと言えば満足できなかった  ５．どちらともいえない 
 

１．女性               ２．男性 

１．20 歳代          ２．30 歳代           ３．40 歳代    

４．50 歳代          ５．60 歳代以上 

     

１．10 年以下    ２．11～20 年    ３．21～30 年    ４．31年以上 
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問３． 本日の研修会における情報提供や進め方等について伺います。 

 

 大
変 
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う
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う 
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う 
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う 

思
わ
な
い 

そ
う 

思
わ
な
い 

わ
か
ら
な
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ⅰ 専門的なことを分かりやすく話していた １ ２ ３ ４ ５ 

ⅱ 話題には科学的根拠が感じられた １ ２ ３ ４ ５ 

ⅲ 隠している情報があるように感じられた １ ２ ３ ４ ５ 

ⅳ 山本委員「あなどるなかれ食中毒」は理解できた １ ２ ３ ４ ５ 

ⅴ 村田委員「食べ物の基礎知識」は理解できた １ ２ ３ ４ ５ 

ⅵ 食品安全委員会が発信する情報は信頼できると感じた １ ２ ３ ４ ５ 

ⅶ 
本日の研修会で食品安全について、自分の理解が進んだ

と思う。 
１ ２ ３ ４ ５ 

上記“３．あまりそう思わない”、“４．そう思わない”、“5．わからない”とお答えいただいた方

は具体的な理由をお聞かせください。（※ⅲ「隠している情報があると感じられる」については、

“１．大変そう思う”、“２．そう思う”とお答えの方） 

① 食品安全委員会からの情報提供（具体的な理由をご記入ください） 
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ⅰ 意見交換の進め方は良かった １ ２ ３ ４ ５ 

ⅱ 講演者や司会者は質問にきちんと対応していた １ ２ ３ ４ ５ 

ⅲ 山本委員の話（講義・質疑応答）はわかりやすかった。 １ ２ ３ ４ ５ 

ⅳ 村田委員の話（講義・質疑応答）はわかりやすかった。 １ ２ ３ ４ ５ 

ⅴ 発言の機会は十分に確保されていた １ ２ ３ ４ ５ 

ⅵ 意見交換では参加者の意見を聞く姿勢が感じられた １ ２ ３ ４ ５ 

ⅶ 研修会の開催手続き（申込の手続き等）は適切であった １ ２ ３ ４ ５ 

ⅷ 会場は適切であった １ ２ ３ ４ ５ 

ⅸ 時間配分は適切であった １ ２ ３ ４ ５ 

ⅹ 研修時間の長さは適切であった １ ２ ３ ４ ５ 

ⅺ 開催時期は適切であった １ ２ ３ ４ ５ 

 

 

 

 

次ページもご記入をお願いいたします 

① 食品安全委員会からの情報提供 

 

② 研修会の進め方・全体 
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前頁の②研修会の進め方・全体ⅰからⅻの回答欄に、ひとつでも“３．あまりそう思わない”、 

“４．そう思わない”、“５．わからない”とお答えいただいた方は、具体的な理由をお聞かせください。 

② 研修会の進め方・全体（具体的な理由をご記入ください） 

 

 

 

 

問４．食品安全について、主な情報入手元を、下記より３つ以内で選んでください。 

   （選択肢３～７については、HP の内容を含む） 

 

 

 

 

 

問５．食品安全について、児童・生徒や保護者の方からよく聞かれる質問がありましたらご記入くだ 

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

問６．本日の研修会について、全体を通してご意見やご感想がありましたらご記入ください。 
     
 
 
 
 
 
 
 

 

問７．研修会を受講されて、今後同様な研修会が開催されるとしたら、知り合いなどに紹介したいと 

思いますか。 

 

 
 
 
問８．内閣府食品安全委員会について 
 
① 食品安全委員会がメールマガジンを配信している事を知っている   １．はい   ２．いいえ 
 

① で「１．はい」と回答された方にお尋ねします。 
② メールマガジン会員である                    １．はい   ２．いいえ 

    
 
③ リスク評価機関である食品安全委員会に期待することがあれば記入してください。 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

☆ご協力ありがとうございました☆ 

 
 
 
 
 
 
 

１．マスメディア（新聞・テレビ）   ２．書籍      ３．大学、研究機関（学術論文） 

４．栄養士会             ５．政府（食品安全委員会、厚生労働省、農林水産省等）  

６．自治体（東京都等）        ７．食品関連企業  ８．家庭（母親等） 

 

 

１．思う           ２．思わない        ３．どちらともいえない 


